
Herr Groß, Bündnis 90/ DIE GRÜNEN, merkte an, dass bei TOP 9 der Niederschrift ein Antrag 
der Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN zum Thema Bedarf an Schulsozialarbeit gestellt worden 
sei, die Schulleitungen der weiterführenden Schulen zum nächsten Schulausschuss einzuladen. 
Diesem Antrag sei mehrheitlich zugestimmt worden. Er bemängelte, dass weder der Antrag 
noch das Abstimmungsergebnis in der Niederschrift erfasst worden seien. Die Verwaltung 
verneinte dies.  
 
Herr Müller, Bündnis 90/ DIE GRÜNEN, beantragte die Niederschrift diesbezüglich zu ändern. 
Die Ausschussmitglieder stimmten über den Änderungsantrag ab. Der Antrag wurde 
mehrheitlich abgelehnt. 
 
Danach wurde über die Anerkennung der Niederschrift vom 12.09.2016 abgestimmt. Der 
Schulausschuss erkannte die Niederschrift mehrheitlich an.  


